

## Antrag

### **Grundschule am Mariahilfplatz – Bau der Turnhalle: Zusammenarbeit zwischen Landeshauptstadt und Landkreis München** Nr. 2018-09-176

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Das Referat für Bildung und Sport soll bei der Planung zum Neubau der Sporthalle der Grundschule am Mariahilfplatz mit dem Landkreis München zusammenarbeiten

Entwickelt werden soll eine Lösung, die zum einen dem Bedarf und den Anforderungen der Grundschule gerecht werden soll, also dem Neubau der Sporthalle, sowie weitere Klassenzimmer, und zum anderen dem Bedarf des Landratsamtes München nach weiteren Arbeitsplätzen am Mariahilfplatz.

Durch die Schließung der Gebäudeecke an der Ohlmüllerstraße/Mariahilfplatz soll für eine der wichtigsten Verkehrsachsen in die Münchner Innenstadt entlang der Ohlmüllerstraße eine städtebaulich ansprechende Bebauung erreicht werden.

#### Begründung:

Wie bereits in mehreren Sitzungen des Bezirksausschusses diskutiert, steht die Generalsanierung der Grundschule am Mariahilfplatz bevor, die laut Fachreferat in mehreren Abschnitten stattfinden wird. Im Vorfeld wurde bei den vorliegenden Machbarkeitsstudien festgestellt, dass die alte Turnhalle nicht mehr saniert werden kann, sondern neu gebaut werden muss.

Im Zuge des Neubaus wäre es sinnvoll, wenn das Referat für Bildung und Sport mit dem Landratsamt München zusammenarbeiten würde. In Verbindung mit bzw. z.B. auf der Turnhalle könnten neben den notwendigen neuen Klassenzimmern auch weitere Büros für das Landratsamt errichtet werden.

In der Vergangenheit gab es Diskussionen im Kreistag, die verschiedenen Standorte des Landratsamtes zusammenzuführen und den Standort am Mariahilfplatz aufzugeben. Da eine Absiedelung des Landratsamtes München nun nicht mehr aktuell ist, sollte eine gemeinsame Lösung gefunden werden, wie an diesem Teilstück in der Ohlmüllerstraße die Anforderungen der Schule mit Neubau und ggf. Erweiterung an Klassenzimmern mit einer Nutzung bzw. Erweiterung des Landratsamtes zusammengeführt werden kann, so dass der Standort Mariahilfplatz für den Landkreis weiterhin attraktiv bleibt und wir die Behörde als Teil der Au behalten.

---

#### **CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen**

München, den 05.09.2018

Initiative: Nikolaus Haeusgen, Wolfgang Jahnke, Herbert Liebhart, Andreas Micksch,  
Andreas Schaumberger, Barbara Schaumberger, Eva-Maria Zöller

Fraktionssprecherin: Barbara Schaumberger